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近四年來，電物系在每

學年下學期的一件大事就是

「系友回娘家」，這個活動是

由電物系與系友會在交大的

校慶日當天所舉辦的，我想

我們會特地將這個屬於電物

系系友的日子選在交大校慶

當天，應該是因為電物系與

交大本是同一天生日的。下

學期一到，系上就開始聯絡

所有的畢業系友，請各系級

的負責人幫忙聯絡該級所有

同學，透過這樣的聯絡網，

在校慶當天把所有的畢業系

友一網打盡，另外，我們每

一年會有主要的邀請系級，

去年是系級個位數字為 1、 6

的，今年則是個位數字為

2 、 7的系級。

四月十二日早上八點鐘，

科一館前廣場上頂著四頂天

幕帳棚，五顏六色的氣球圍

繞著帳棚，綁在棚上的是隨

風飄逸的小紙片，篷前掛著

紅布寫著「歡迎電物系系友

回娘家」。到了十點鐘，學

長們陸陸續續回來，有的是
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三五好友相約回來，有的是攜家帶眷

全家動員，掛上我們替他們準備的名

牌後，就開始進入認親囉。老同學們

一碰面就像有開不完的話匣子，沒過

多久，整個會場已經完全佈滿了彼此

問候與交談的聲音，許多彼此多年沒

見的老學長們趁著這個機會拍照留

念， 7 7 級李可昇學長不斷的穿梭在

人群之中，幫忙招呼著各系級的系友

們，而幾個較年輕的學長，就在接待

處跟我們這些小學弟們聊了起來。大

約十點半左右，系主任從中正堂帶著

兩位今年榮獲交大傑出校友的電物學

長(62 級林文柏、 6 5級陳澧)回到會

場。另外，電物 6 2- 67年的系主任黃

廣志學長、系友會會長黃鋕銘學長、

黃顯雄學長等人也都在此時齊聚會

場，之後整個會場人聲鼎沸，好不熱

鬧，也讓負責招待的小學弟們手忙腳

亂。

今年有個特殊的活動，就是頒發

「小子獎學金」，這筆獎學金是由幾

個 6 1 級的學長姐所提供的，鼓勵電

物系學弟妹們在求學的過程中，能夠

重視自我的肯定與自我實現，未來成

為一個更健全的科技人。另外， 6 1

級的學長們同時也提供一筆款項經費

給電資學院資優菁英班，因此電資學

院吳重雨院長特地到場頒發感謝狀給

捐款學長們。

頒獎過後，到了中午用餐時間，

不同於往年我們在交大竹毅園餐廳用

餐，今年所有系友是一同前往參加學
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溫宏碩學長以及莊振益主任
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校所準備的「竹之

饗宴」戶外雅宴。

下午兩點過後，一

些意猶未盡的學長

們，回到天幕帳棚

下繼續暢談，直到

天色漸暗，才各自

離去。

有位學長曾經

跟我說過，電物系

是他所看過最團結

的系，即使畢業多

年的系友都還會回

來 電 物 系參 與 活

動。今天，我體會

到了，不只學長們彼此相談甚歡，連我們這些小學弟們也收穫不少，聽到許

多學長的求學與就業歷程、人生觀等，讓平常拼命塞進課本內容的小腦袋

瓜，有一些不一樣的輸入，從學長們的身上獲得許許多多我們現在不可能體

會或者無法想像的經驗。在學長們聊天之際，小學弟們看著學長們的名片，

頻頻讚嘆學長們傑出的學術或者工作表現，看著他們的成就，似乎給了我們

很大的鼓勵，相信只要夠努力，我們也能望其項背，因此每個人開始對自己

抱有更大的期望。

求學階段過後，每個人開始進

入社會工作，彼此鮮少有時間能相

聚，透過每一年的回娘家，大家可

以交換近年來的訊息或者認識更多

的電物學長學弟，自四年前許多熱

心的學長創立電物系系友會以來，

系友回娘家也已經邁入第四個年

頭，透過系友會與系友回娘家這樣

的連結，電物系已經成為一個有相

當凝聚力的大家庭，而這股力量正

串起電物系系友的人際網路與資

源。

p 頒發小子獎學金

p 學長們與當天服務學弟妹合影


